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A seguito della odierna notizia di stampa, il Prof. Giovanni Bazoli, Presidente di Mittel S.p.A., smentisce che sia in 
preparazione o allo studio qualsiasi operazione di aumento di capitale, mentre dichiara che non è una novità il 
fatto che la società da tempo stia ripensando alla propria strategia. In tale ambito sono allo studio anche alcune 
ipotesi di integrazione, nessuna delle quali, peraltro, è giunta oggi ad un grado sufficiente di maturazione e di 
concretezza.  
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